

Actividades



Centuria

«Carlos Godoy»



Centuria

«Ampurdán»

La centuria de Flechas «Carlos Godoy» ha tenido una actividad continuada, pues ha celebrado sin interrupción sus reuniones semanales. Los Flechas han tomado parte en los Concursos de Belenes y Villancicos, celebrados durante las pasadas fiestas Navideñas, habiendo obtenido la 4.ª Escuadra, al mando del camarada Juan Coll, el primer premio de Belenes; también el coro de Flechas obtuvo uno de los premios del Concurso de Villancicos.

Se está celebrando un campeonato de Tenis de Mesa entre los Flechas, en el que toman parte 22 camaradas y cuyo partido final, tendrá lugar, Dios mediante, el próximo Domingo, día 15, entregando los premios que hay concedidos para los ganadores, nuestro Jefe Local y Alcalde de la Ciudad, camarada Juan Bonaterra. Son finalistas los camaradas José Vallés, Juan Coll y Ruperto Sanllehi.

Se está organizando un nuevo encuadramiento debido al número de nuevos afiliados. Para ello se está celebrando un cursillo para Mandos menores, al que asisten quince camaradas.

Se prepara un plan de marchas a varios pueblos de la comarca para ponernos en contacto con los camaradas de dichas localidades.

PARA cadetes y guías se está celebrando un curso en esta Delegación, preparatorio de las prácticas de esquí y escalada, que tendrán lugar en Nuria, las primeras, durante los últimos días de este mes, y las segundas, en el próximo verano.

Una escuadra de nuestros esquiadores tomará parte, Dios mediante, en los próximos Campeonatos de Esquí y esperamos lograr un puesto mejor que el del pasado campeonato, en el que participamos por primera vez.

Han cooperado a la organización de la Fiesta de los Reyes Magos, como se viene haciendo, desde la Liberación de la ciudad.

Tienen en preparación un campeonato de Tenis de Mesa y otro de Ajedrez y se están organizando dos simultáneas con destacados jugadores provinciales.

Para la primavera próxima hay trazado un plan de marchas de propaganda por la comarca y también una marcha por etapas, para el verano, para recorrer la parte alta de la provincia.

Varios cadetes han asistido a los Campamentos Nacionales de Riaño y Covalada, obteniendo los títulos de Jefes de Falange y Escuadra, así como de Centuria de Falanges Juveniles de Franco.

Nuestra labor deportiva

UNA de las labores más firmes del Frente de Juventudes es el deporte. En él se forjan juventudes sanas y fuertes en el aspecto moral y físico, para el mejor servicio de Dios y de la Patria.

La labor deportiva del F. de J. es inmensa y los resultados magníficos, pues de él han salido muchos camaradas que han llegado a la cúspide del deporte.

Por nuestra parte, nuestra Delegación no ha dejado de participar en ningún campeonato provincial, y así en la pasada temporada hemos tomado parte en casi todos los que se celebraron, habiendo obtenido los resultados siguientes: el campeonato provincial de Balón-cesto, competición que se organizó brillantemente en nuestra ciudad; campeones provinciales de Fútbol, campeonato obtenido en Blanes; sub-campeones provinciales de Balón-mano en Gerona; también participamos en los de Atletismo y Boxeo celebrados en Gerona, logrando varios títulos individuales en cada especialidad. En los de carreras a Campo a Través y de Marcha por Escuadras obtuvimos destacados puestos.

Igualmente asistimos a los de Ajedrez y Tenis de mesa; por primera vez participamos en los de Esquí y de Tiro, celebrados en Nuria y Gerona, respectivamente, logrando buenos puestos, con más mérito que en otros deportes si cabe, pues el esquí y el tiro no se practicaban en nuestra ciudad.

Hay que señalar el campeonato local de Fútbol que viene celebrándose desde varias temporadas y que ha logrado interesar vivamente a la afición figuerense.

En la presente temporada hemos participado en los campeonatos, ya celebrados, de Tenis de Mesa y de Ajedrez, si bien con no tan buenos resultados como deseábamos. Se prepara la participación en los de Balón-cesto y Balón-mano de celebración inmediata.

Nuestra labor deportiva está en plena actividad y esperamos lo sea más, para ello invitamos a todos los jóvenes figuerenses que sientan atracción por los deportes para que vengan a nuestras filas, ya que en el deporte nos formaremos fuertes y sanos de espíritu y de cuerpo.

* «A FRANCO hay que seguirle sin reservas y sin lastre en su vuelo ancho, generoso y revolucionario, porque su victoria sí que es una victoria con alas».